
108學年度與校長有約 1211會議記錄 

1. 會在一年級教室裝設冷氣嗎?  

A: 預計於 109 年獲得補助經費後進行安裝 

2. 有關班級的體育活動可以多一點嗎?例如班際羽球比賽 

A: 因時間與場地的限制，無法再增加更多的體育活動 

3. 請問福利社可以增加更多選擇嗎? 像是在冬天可以賣暖暖包跟熱食，早餐可

以賣飯糰、蛋餅之類的 

A: 由於福利社是獨立單位，校方無法干涉太多及涉及到衛生安全的考量，可能

無法辦到，但會將同學的意見轉知福利社的理事主席，再徵詢意見 

4. 請問學生證可以與悠遊卡結合嗎? 

A: 將在 109 屆新生開始發放與悠遊卡結合的學生證。但成本將提高到 150

元，至於 107,108 屆學生可自行到福利社購買，轉換學生證 

5. 冬天時升旗可以到活動中心嗎?  

A: 視情況而定，像太冷、下雨、場地潮濕、草太長等才會移至活動中心，原則

上都是以操場為主 

6. 樓梯間的磁磚破了，可以修繕嗎? 

A: 每年都會有三次修補的契約，預計明年將一樓地磚全部修整 

7. 風雨走廊修了還是會漏水 

A: 正在修繕中 



8.木棧道有點難走，可以修一下嗎? 

A: 正在修繕中 

9.上課時間可以晚一點嗎? 星期一、三、四沒升旗的時間可以 7:30 改為 8:00

上課嗎? 

A: 7:30~8:00 是自主學習的時間，如果將時間延後遲到問題可能更嚴重；專車

也無法配合。目前上課時間還是不做更動 

10.請問可以多舉辦一些演講嗎? 

A: 因為時間有限，目前也有在與輔導室進行討論，預計在下學期做調整 

11.改善廣播設備，因為有些班級聽不清楚 

A: 會請總務處進行改善 

12.制服外套可以重新設計嗎? 因為跟制服完全不搭 

A: 透過班聯會討論，會再製作調查表徵詢全校意願，再請廠商設計後進行投

票， 最快在 109 屆才能更換 

13.活動中心還是會漏水 

A: 因工程過大，整修較麻煩，目前還在觀察中 

14.升旗可以改一天嗎? 其他學校也都是一天  

A: 扣除因考試暫停升旗，整學期算下來升旗次數也不多。由於宣布重要事情與

頒獎都需要用到升旗 所以還是以一個禮拜兩次升旗為主 

15.一 二年級除了打靶跟公訓外還可以多一個校外教學嗎?  



 

A: 考慮到經濟問題及家長意願，目前還是維持現狀；但會在家長會會議時進行

討論 

16.教室可以加裝窗簾嗎?  

A: 有日照問題的班級才會加裝 

17.很多教室跟廁所的門都壞了 可以修一下嗎? 

A: 都有在修復，人為破壞較嚴重，請大家好好愛惜 

18.教室的桌子可以換有抽屜的嗎?  

A: 因為垃圾亂丟可能造成日校與進修部共用班級的嫌隙，目前以椅子下的置物

架為主要放空間 

19.體育館外面可以設置垃圾桶嗎?  

A: 考慮到景觀問題，但有計畫要設置垃圾桶，會再與衛生組討論 

20.可以設立食堂嗎? 

A: 學校太偏僻，找不到廠商，也沒有場地。目前無法做到 

21.午休時間長一點 因為上工廠課還要提早走根本沒時間睡 

A: 會請學務處進行規劃再討論 


